

Kilian Fraysse au Stars of Karting



Le week-end du 28 février au 1^{er} Mars se déroulait la 1^{ère} Manche de la Stars of Karting à Laval (53). La saison commençait alors pour Kilian qui fit ses premiers pas dans la catégorie Cadet.

Essais chronos et manches, allaient se faire sous la pluie, ce qui n'est pas la préférence de Kilian. Il se qualifiait alors à la 15^{ème} position au chrono, ce qui représentait le milieu du peloton. Suite aux manches, il revenait à la 10^{ème} place. Le dimanche vit le retour du soleil et donc une piste sèche. Tout aurait pu être pour le mieux, si Kilian ne s'était pas fait percuter à l'arrière dès le premier tour, malgré un petit tour dans le bac, il repartait 30^{ème} avec environ une quinzaine de secondes de retard et se démenait pour revenir 23^{ème}. Dès lors, il avait à cœur de prendre sa revanche et finissait à une belle 13^{ème} place. Plus rapide sur le sec que sur le mouillé, Kilian doit encore travailler pour amadouer la pluie.

